

Afirma presidente de Bolivia que las nacionalizaciones son fruto del reclamo del pueblo



La Paz, 7 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó que la nueva historia de su país comenzó con las nacionalizaciones derivadas de los reclamos del pueblo.

Durante la entrega de obras sociales en el occidental departamento de Oruro, destacó Morales las políticas, programas y bonos sociales que benefician a las clases más humildes, los cuales no existieron en 180 años de gobiernos neoliberales.

El primer mandatario boliviano entregó espacios para ampliar el centro Spectrolab de la universidad Técnica de Oruro, con el objetivo de formar profesionales especializados en la esfera del litio.

Por su parte, el viceministro de Coordinación con los Movimientos Sociales, Alfredo Rada, consideró muy avanzada la nueva Carta Magna de Bolivia, promulgada hace exactamente nueve años por el presidente Evo Morales.

"Es un gran avance, que creo yo que ha colocado al país entre los más avanzados en materia constitucional a nivel mundial",

afirmó Rada a la prensa para referirse a esa Constitución, que cerró la época republicana y dio inicio a una nueva época del Estado Plurinacional.

La autoridad recordó que fue aprobada antes en la Asamblea Constituyente y ratificada por el voto popular en un referendo constitucional.

"Creo yo que esa Constitución Política del Estado, la primera por la que los bolivianos votamos en las urnas para su aprobación, cuenta con una gran legitimidad y por supuesto que recoge los derechos laborales, sociales, de las mujeres, de los pueblos indígenas", subrayó.

Rada informó que la Coordinadora Nacional para el Cambio (Conalcam), formada por las organizaciones sindicales y campesinas más importantes del país andino-amazónico, respalda a los emigrantes bolivianos en Argentina, frente a la nueva ley migratoria de esa nación y en particular frente a declaraciones ofensivas de algunas autoridades.

La ministra de Seguridad de Argentina, Patricia Bullrich, señaló a bolivianos, además de peruanos y paraguayos, como responsables del problema del narcotráfico y anunció que se endurecerían los controles migratorios, lo que después se consolidó.

Esas acusaciones causaron malestar en Bolivia y derivaron en viaje de una comisión a Argentina, la que se encuentra en el vecino país, para abordar el tema y abogar por los derechos de los connacionales.

"Toda la solidaridad, por tanto, de la Conalcam con los compatriotas que radican en la Argentina", acotó Rada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120910-afirma-presidente-de-bolivia-que-las-nacionalizaciones-son-fruto-del-reclamo-del-pueblo>



Radio Habana Cuba